



Voyage en Espagne : une journée ludique !

publié le 26/04/2018

Ce matin pour réveiller les papilles, immersion dans le marché México de Santander au cœur de la gastronomie typique avant de mettre la main à la pâte pour un atelier pintxos avec un chef cuisinier.

Ensuite, voyage temporel dans la cité médiévale de Santillana del Mar avec jeu de piste à travers le dédale des ruelles piétonnes.

Sur le retour, arrêt dans le petit port de pêche de San Vicente de Barquera.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.